

Gimnasia

Gijón acogerá el Nacional de base de rítmica

Está prevista la participación de cerca de 1.500 gimnastas

Gijón, J. J.

El Palacio de los Deportes de Gijón acogerá entre los días 19 al 24 del próximo mes de abril el Campeonato individual de base, la Copa de la Reina y la Copa base de conjuntos de gimnasia rítmica.

En la tarde del pasado martes el presidente de la Federación Española de Gimnasia, Jesús Carballo, se desplazó a Gijón para alcanzar un acuerdo con el Patronato Deportivo Municipal para la celebración de esta competición. La disputa del mismo solo queda pendiente de la firma de la documentación pertinente ya que el acuerdo ha sido total.

Esta competición es una de las de mayor participación de todas las de gimnasia que se desarrollan a lo largo del año ya que está prevista la participación de alrededor de 1.500 gimnastas lo que además también supone un importante aliado para la hostelería local dado que al elevado número de gimnastas se une el de acompañantes.

Gijón volverá a acoger una competición gimnástica del más alto nivel nacional tras varios años de ausencia de las mismas.

Balonmano | División de Honor Plata



Los grupietas Carlos Préndes y Ancizu tratan de proteger a su portero, Jorge Martínez. | MARCOS LEÓN

El Grupo busca los puntos de la tranquilidad

Gijón, J. J.

La próxima jornada puede aclarar notablemente el futuro inmediato del equipo de balonmano del Grupo Covadonga hasta el punto de que Víctor Álvarez va a hacer todo lo posible para jugar a pesar de su lesión de rodilla.

El Grupo recibe al Amenabar Zarautz, equipo que ocupa la décimo tercera posición mientras que el Cisne, que marca las posiciones de descenso con seis pun-

tos menos que los gijoneses visita la cancha del Atlético Valladolid, segundo clasificado. Una victoria del Grupo unido a una derrota del Cisne abriría ya un hueco de 8 puntos sobre los puestos de peligro que darían una gran tranquilidad a los hombres de Chechu Villaldea.

Pero además los grupistas podrían aprovecharse de que los otros tres equipos que tienen los mismos puntos que ellos también

tienen rivales complicados. Así el Bordiús visita la cancha del Palma del Río (cuarto), Antequera la del líder, Bidasoa y Alcobendas y Nava juegan un partido muy igualado.

El Grupo viene de lograr un meritorio empate en la cancha del Zamora y Villaldea espera recuperar a varios de los jugadores que no pudieron viajar la pasada jornada lo que aumentaría el potencial del equipo.

Vela

Pumariega y Cantero suben al puesto 16 en el Mundial

Gijón, J. J.

La diferencia horaria y la falta de viento que está retrasando el inicio de las regatas previstas para cada jornada hace que desde España sea complicado seguir el Campeonato del Mundo de vela de la clase 470 que se está disputando en Buenos Aires y en el que Ángela Pumariega y su compañera Patricia Cantero están luchando por una plaza en los Juegos Olímpicos de Río.

En la única regata celebrada el martes Ángela y Patricia mejoraron sus actuaciones anteriores y acabaron en décimo segundo lugar lo que les hizo subir dos puestos hasta la décimo séptima posición. Con todo siguen siendo el tercer barco español porque Bárbara Cornudella y Sara López no fallan y se mantienen séptimas. Las que no estuvieron acertadas fueron Marina Gallego y Fátima Reyes que marchaban empatadas a puntos con la pareja astur canaria. Sofía Toro y Nora Brugman acabaron en el puesto 13 lo que las sitúa en la décimo sexta posición de la general.

Ayer al cierre de esta edición sólo había finalizado una de las tres regatas previstas en las que Ángela y Patricia acabaron en el puesto 13 lo que las sitúa en la décimo sexta posición de la general.

El Grupo aprueba hoy el calendario electoral

Gijón, J. J.

Los socios del Grupo Covadonga darán hoy el pistoletazo de salida al proceso electoral del que saldrá el décimo sexto presidente del club y sucesor del actual, Enrique Tamargo.

Será en el transcurso de la Asamblea General Extraordinaria convocada a tal fin y que está previsto que se celebre a partir de las 20 horas en el Palacio de Congresos del recinto ferial Luis Adaro. Allí, como primer punto del orden del día se elegirá la mes moderadora ya continuación la Comisión Electoral que deberá velar por el estricto cumplimiento de los estatutos durante todo el proceso y resolver cualquier discrepancia que pueda surgir entre los que hayan sido proclamados candidatos. Los socios que querran desempeñar esta labor debie-

ron comunicarlo en las oficinas del club y sus nombres serán votados en la asamblea.

El tercer y último punto de la asamblea será el calendario electoral con sus distintos apartados: presentación de candidaturas, plazo de impugnación de las mismas, proclamación de candidaturas, inicio y fin de la campaña electoral, fecha de votación, plazo de impugnaciones y fecha de toma de posesión del presidente electo.

A la asamblea se llevarán dos calendarios diferentes, el propuesto por la actual junta directiva que señala la fecha para las votaciones el 10 de abril y la toma de posesión del nuevo presidente 8 días después, y el que propone Antonio Corripio, el hasta ahora único socio que anunció públicamente su intención de presentar



Enrique Tamargo se dirige a los socios en la última asamblea del Grupo. | MARCOS LEÓN

su candidatura. Corripio quiere acortar mucho más los plazos y propone que las votaciones tengan lugar en día 20 de marzo y la toma de posesión del presidente el 26 del mismo mes, lo que su-

pondría un adelanto de tres semanas. La asamblea aunque pueda parecer de trámite ya reflejará el ambiente con el que la entidad afronta este proceso electoral en el que podrán participar los recién

admitidos socios del Centro Asturiano. Además de Antonio Corripio se prevé que el secretario de la actual junta directiva, Armando Álvarez, también optará a suceder a Enrique Tamargo.